



キラリ輝く建幼の子

「にこにこ登園、満足降園」

創立69周年
始良市立建昌幼稚園
令和5年1月号



「やさしさにふれる季節」

12月から1月は、様々な伝統や文化に出会い、季節の節目と四季の巡りを感じるよい機会となりました。また、餅つきや鏡餅を飾り、食べ物をいただく体験は、子どもたちの育ちにとって、人と人とのつながりを感じ、そのやさしさを心に刻む大切な時間となりました。



【門松を作ろう】

12月6日(火)のお集まり会で、新年を迎えるお話を聞き、12月19日(月)に、門松を園児みんなで力を合わせて作りました。竹は、建昌小学校おやじの会の皆様に、提供していただきました。ありがとうございました。

【餅つき会】

12月16日(金)に、餅つき会を開催し、きな粉餅としょう油餅をいただきました。また、ついていたいた餅は、始業式の日にはぜひ入れていただき、新たなパワーを授かりました。



【七草ごはん】

1月12日(木)の給食は、「七草ごはん」でした。始良市で作られた有機野菜が使われており、七草についてお話を聞きました。給食献立予定表には、献立内容や食育につながる情報が掲載されていますので、各家庭で話題として取り上げてください。



「人とかわる力」

建昌幼稚園では、「人とかわる力」を育てるための活動を大切にしています。

その一つに、「伝承遊び」がありますのでご紹介します。



【人間ちえの輪】

友達と手をつなぎ、互いのぬくもりを感じることは、集団意識を高める効果があります。また、互いに声をかけ、意見を出し合い、友達の意見を聞こうとする姿勢も芽生えてきています。

【年上へのあこがれ、年下へのいたわり】

先月のなかよし発表会で、劇の内容に「花いちもんめ」や「あぶくたつた」などの伝承遊びを取り入れました。

かけ合い場面で、友達の言葉を聞きながら、一人一人がせりふや表現の仕方を工夫している様子が見られました。

また、伝承遊びを通して、友達と一緒に遊び方を工夫したり、提案しながら共に作りあげる体験につながっています。



【餅つき会】

【2月の目標】

○友達と共通の目的を持って遊び、共に生活していく楽しさを味わう。
○冬の自然のおもしろさや季節の移り変わりに関心を持つ。

【2月のうた】

- 豆まき
- 雪
- 春よ来い



1月の「にこにこ」



【1/16(月)たご揚げ(年少・年中)・建昌小】



【園内年賀状】



【1/18(水)たんぼぼ会



年長さんは、卒園まであと2回となりました。】



【建昌小3年生との交流会「こんにちは、お姉さんお兄さん」卒園生とも再会】

★今年も、明るく元気な建昌幼稚園となりますように、どうぞ、よろしくお願いいたします。

